

COPA DAVIS

Adiós a una leyenda



Rafa Nadal, ayer al terminar su partido en el Palacio de los Deportes de Málaga. MARILÚ BÁEZ

Rafa Nadal pone fin en Málaga a su carrera profesional en una Copa Davis en la que España cae eliminada

Con un Martín Carpena entregado, Rafa Nadal puso fin ayer a una carrera deportiva de leyenda. Y lo hizo con mal pie, al perder ante el

neerlandés Van de Zandschulp por 2-0. Con las lágrimas de emoción cuando sonó en el palacio el himno de España, el balear salió a

pista arropado por una afición que atronó su devoción. La resignación por la derrota de Nadal se consumó en decepción cuando Países Ba-

jos eliminó a España de la Copa Davis en el partido de dobles después de que Carlos Alcaraz hubiera igualado la eliminatoria. **P36A39**

El campo, aliviado por las últimas lluvias pese a los daños de la DANA

Satisfacción en el campo malagueño. Los cítricos en el Valle del Guadalhorce y los subtropicales en la Axarquía se llevan la peor parte de la DANA, pero el agua aleja la sequía. **P2**



Pedro Torrecillas
Urólogo y director del centro urológico Torrecillas

«Las pérdidas de orina tras el parto se dan más en mujeres que no hacen deporte» **P14**